
Scuola,  nuovi  indirizzi  di
studio  per  sei  istituti
superiori della provincia di
Siracusa
Nuovi indirizzi di studio per 50 istituti scolastici superiori
di  secondo  grado  della  Sicilia.  L’assessore  regionale
all’Istruzione e alla formazione professionale, Mimmo Turano,
ha  autorizzato  le  scuole  che  ne  hanno  fatto  richiesta
all’attivazione dei nuovi corsi a partire dall’anno scolastico
2024-2025. Interessate anche sei scuole della provincia di
Siracusa.

«Con l’attivazione di questi nuovi indirizzi di studio – dice
l’assessore Turano – abbiamo dato risposta ai bisogni e agli
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interessi dei territori e offerto ai giovani l’opportunità di
frequentare  percorsi  formativi  spendibili  in  settori  in
crescita e capaci di fornire nuovi sbocchi lavorativi. Gli
indirizzi di studio che saranno attivati nel prossimo anno
scolastico sono il frutto del lavoro condotto dall’assessorato
all’Istruzione in sinergia con i comuni e l’Ufficio scolastico
regionale,  che  punta  a  realizzare  una  distribuzione
territoriale dell’offerta didattica razionale e rispondente ai
bisogni di istruzione e formazione che la società richiede».
Tra  i  nuovi  indirizzi  attivati,  il  liceo  scientifico  a
indirizzo  sportivo;  il  liceo  artistico  con  varie
articolazioni;  grafica  e  comunicazione;  servizi  per
l’enogastronomia e l’ospitalità alberghiera; liceo musicale e
coreutico;  agraria,  agroalimentare  e  agroindustria;  tecnico
economico “Amministrazione, finanza e marketing”; meccanica,
meccatronica ed energia; telecomunicazioni.

Droga nascosta nelle scarpe,
arrestata una donna a Noto.
In  auto  anche  soldi  e
gioielli
Una donna di 57 anni è stata arrestata a Noto con l’accusa di
detenzione ai fini dello spaccio di sostanze stupefacenti e
posta ai domiciliari. Nella suola delle scarpe nascondeva 53
grammi  di  cocaina  e  1,30  grammi  di  marijuana.  Una
perquisizione  ha  permesso  di  scoprire  la  droga  e  lo
stratagemma  utilizzato.
Nell’auto rinvenuti anche 6.442 euro in contanti e vari monili
in oro tra cui anelli, bracciali e collane. In particolare,
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anche  una  fede  nuziale  di  cui  gli  investigatori  del
Commissariato  stanno  cercando  di  rintracciare  la  legittima
proprietaria.
Nel  corso  della  perquisizione,  estesa  anche  all’abitazione
della donna, i poliziotti hanno rinvenuto e sequestrato, 0,60
grammi di cocaina.

Aprire  la  Banchina  2  e  un
nuovo asset per il rilancio
del  Porto:  la  “ricetta”  di
Confcommercio
L’apertura  della  banchina  2  e  un  asset  decisivo  per  il
rilancio del Porto di Siracusa, in cui la città possa incidere
sulle  scelte  generali  sulla  portualità  della  Sicilia
Orientale.
Confcommercio  si  unisce  al  coro  di  quanti,  soprattutto
operatori  del  settore,  chiedono  in  queste  settimane  un
decisivo cambio di passo nella gestione dell’area portuale del
capoluogo,  anche  in  vista  dell’annessione  all’Autorità  di
Sistema Portuale.
Secondo  Confcommercio  Siracusa,  che  parla  attraverso  il
portavoce del Gruppo Attività Portuali, Franceso Diana, quanto
accaduto lo scorso 6 gennaio, quando una nave MSC ha colpito
il Marina Yachting a seguito dell’ondata di maltempo di quelle
ore,  deve  condurre  ad  una  riflessione  sulle  attività  da
avviare  a  garanzia  del  Porto  Grande,  “cuore  pulsante  del
diportismo  siracusano,  che  genera  importanti  ricadute
sull’economia  della  città”.
Sulla  vicenda  specifica,  “Confcommercio  Siracusa,
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nell’esprimere  la  massima  solidarietà  ai  proprietari,  ai
dipendenti e agli ospiti del Marina Yachting, è certa che gli
esperti uomini della Capitaneria di Porto sapranno attribuire
eventuali  responsabilità  e,  come  sempre,  vigileranno  sulla
sicurezza della navigazione, per il prosieguo delle attività
crocieristiche in porto”.
L’associazione sposta, però, anche lo sguardo su un’analisi
specifica sul comparto crocieristico.
“L’episodio-secondo Confcommercio- ha riportato al centro del
dibattito politico anche l’annessione del porto cittadino alla
Autorità del Sistema Portuale. Occorre operare dei correttivi
alla  normativa  vigente,  però,  prima  di  arrivare
all’annessione, prevedendo almeno un rappresentante permanente
del Comune di Siracusa in seno al comitato di gestione perché
il territorio abbia voce in capitolo”.
Attualmente la normativa prevede che la persona designata dal
Comune possa essere competente per il solo porto siracusano,
senza diritto di voto sulle scelte generali.
Nel comitato di gestione dell’Autorità di Sistema Portuale
manca anche un rappresentante delle camere di commercio, “un
altro  grande  vulnus-per  Confcommercio-  che  nega
all’imprenditoria  locale  la  possibilità  di  incidere  nelle
scelte strategiche delle infrastrutture portuali”.
L’appello dell’associazione di categoria è rivolto alle forze
politiche, affinché “possano subito avviare un dialogo con il
Ministero dei Trasporti per ottenere queste due modifiche,
conditio fondamentale per far entrare a pieno titolo il Porto
di  Siracusa  all’interno  delle  ADSP  del  Mare  di  Sicilia
Orientale”.



Patrizia  potrà  operarsi,
raccolti 70 mila euro per il
suo intervento in Germania
La speranza diventa realtà. La solidarietà ha fatto il suo
piccolo “miracolo”.
La raccolta fondi avviata per Patrizia Spinelli ha centrato
l’obiettivo e lei potrà sottoporsi al delicato intervento che
potrebbe mettere fine ad un calvario che va avanti ormai da
anni.
In  poco  più  di  un  mese,  i  70  mila  euro  necessari  per
garantirle  le  cure  a  cui  può  sottoporsi  in  Germania  sono
arrivati.
Un cuore, quello degli augustani in maniera particolare, che
batte tanto forte da dare a Patrizia la spinta ad immaginare
un futuro diverso dal difficile presente.
La gioia di Antonio Caruso dell’associazione “Genitori e Figli
Unitevi  a  Noi  APS  ETS”  è  palpabile.  Insieme  a  Giovanni
Ternullo ha seguito la raccolta fondi, stimolato i cittadini a
donare, ha raccontato la storia di Patrizia ovunque si potesse
sperare in un gesto di generosità.
“Che Dio premi la vostra bontà-scrive su Facebook- donando a
Patrizia la guarigione. A tutta la famiglia Spinelli, una
gioiosa serenità”.
Patrizia è una giovane di 31 anni e da anni vive un calvario
che va via via peggiorando.
Fu una sua lettera aperta, lo scorso dicembre, a dare il via
alla raccolta fondi.
“Il mio calvario è iniziato negli anni più belli e spensierati
della mia vita -ha il suo racconto– avevo solo 17 anni ed una
vita piena! Tutto è iniziato con dei problemi uroginecologici
, con un serio blocco urinario . Inizialmente pensavo fossero
dei problemi in cui generalmente si inciampa nella vita e di
facile risoluzione.In questi lunghi anni mi sono sentita così
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tante  volte  dire:”  il  problema  è  psicosomatico”  che
inizialmente ci piangevo disperatamente , ma poi , crescendo ,
ho capito che siamo sempre dei “pazzi” quando non riescono a
comprendere la natura di un male. Negli anni questi sintomi si
sono tramutati in tanti ,tantissimi altri , di natura anomala
, sconosciuta , sino ad arrivare a sintomi molto gravi.
Ho iniziato insieme alla mia famiglia a girare per i tanti “
Dottoroni ” .Non vi dico quanti soldi la mia famiglia abbia
speso negli anni, quanti farmaci presi , quanta frustrazione ,
delusione , umiliazione , inadeguatezza , impotenza io abbia
provato  !!!  Cinque  anni  fa  ,il  periodo  più  brutto  ,
complicato, surreale della mia vita .Immaginate che il vostro
corpo all’improvviso si immobilizzi , non senti più le gambe ,
non hanno forza, i nervi iniziano ad impazzire e tu insieme a
loro.  Cominciano  le  parestesie  agli  arti  inferiori  ,
neuropatie  in  quasi  tutto  il  corpo,  dolori  sacrali
inimmaginabili che mi portano a non potermi mai più sedere da
quel giorno .Inizio ad avere le difese immunitarie così basse
da avere il virus zoster anche 5 volte l’anno …. Un’inferno
sulla terra! Non capivo cosa mi stesse succedendo , ho perso
la socialità e la convivialità, ho perso lavoro, hobby…persone
… ma la cosa più grave è che io abbia perso me stessa … ho
perso tutto !!Mi sono ritrovata a fissare il tetto immobile
mentre tutto il resto continuava ad andare veloce.Grazie a mia
cugina e a tanta fisioterapia mi rimetto in piedi , sfido i
miei dolori, il mio corpo , i miei nervi e inizio ad alzarmi e
a “vivere“ nonostante tutto…
Arrivo finalmente ,un anno fa , in una clinica a Catania e
dopo così tanti anni trovo dei dottori che hanno quel qualcosa
in piu! Riescono a mettermi in contatto con un neurochirurgo
molto importante che opera in Germania. Segue una tac ago
guidata in 3d ( l’Italia non sa nemmeno di che parliamo ) e mi
dice che ho una gravissima malformazione ossea che ha generato
una  calcificazione  nella  zona  sacro-  coccigea.  Questa
schiaccia  da  tantissimi  anni  costantemente  i  miei  nervi
sacrali ed in particolare il nervo pudendo.il dottor Vincenzo
Paternó mi dice che il mio è un intervento complicatissimo,



devono rimuovere la calcificazione ossea che poggia sui nervi
sacrali,  togliere  la  malformazione  e  ridare  un  assetto
corretto al mio osso e costruire una guaina tra i nervi e
l’osso per permetterne la guarigione o per lo meno una ripresa
parziale o totale … questo lo dirà il tempo. Lui lì può
operarmi  ,  può  farlo.  In  Germania  vi  è  l’assicurazione
sanitaria  ed  io,  essendo  cittadina  italiana,  devo  essere
operata a pagamento” .
Servivano 70 mila euro e adesso- il sorriso si apre- questi
soldi ci sono.

La  Galleria  Montevergini
diventerà  il  Museo  della
Città: da Archimede a Maiorca
(cs) Otto grandi personaggi del passato raccontano Siracusa.
La  Galleria  Civica  Montevergini  diventerà  presto  il  Museo
della Città per effetto di un accordo raggiunto dal Comune con
Civita Sicilia. I personaggi scelti, siracusani o legati a
Siracusa, che “rivivranno” attraverso l’utilizzo di diverse
tecnologie e mezzi audiovisivi, sono: Caravaggio, Santa Lucia,
Archimede, Platone, Eschilo, Federico II, Enzo Maiorca e Paolo
Orsi.
L’intesa  è  stata  sottoscritta  dal  dirigente  del  settore
Cultura,  Giacomo  Cascio,  e  dall’amministratore  delegato  di
Civita  Sicilia,  Renata  Sansone.  La  formula  è  quella  del
Partenariato  Speciale  Pubblico-Privato,  uno  strumento
legislativo  di  recente  creazione  rivolto  specificamente  al
settore  dei  beni  culturali  con  l’obiettivo  di  realizzare
progetti  di  valorizzazione  di  luoghi  pubblici  con  la
necessaria duttilità in fase di progettazione, attuazione e
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gestione.  Il  Gruppo  Civita  ne  ha  realizzata  una  prima
applicazione con la Città metropolitana di Roma alle Domus
Romane di Palazzo Valentini.

Civita  Sicilia  ha  presentato  il  progetto  sulla  Galleria
Montevergini che il Comune ha approvato e reso pubblico con un
rigoroso procedimento amministrativo e, successivamente, lo ha
affidato.  Sarà  portato  a  termine  con  un  investimento
interamente privato di 300 mila euro. Il modello espositivo
trae spunto dalla mostra “Archimede a Siracusa”, realizzata
sempre  da  Civita  Sicilia  a  Montevergini  e  apprezzata  da
pubblico, critica e stampa.
La  società,  inoltre,  si  farà  carico  direttamente  della
gestione in tutti i suoi aspetti, dei costi delle utenze e
della manutenzione ordinaria, versando al Comune un canone
annuale. Alla conclusione del progetto decennale, la Galleria
Montevergini avrà consolidato una nuova identità culturale e
anche tutti i contenuti prodotti e l’hardware resteranno di
proprietà del Comune. Il Partenariato prevede la creazione di
un tavolo tecnico in cui Comune e Civita Sicilia dialogheranno
costantemente  per  verificare  l’attuazione  del  progetto,
apportare eventuali correttivi ed elaborare nuove proposte.
Soddisfazione «per un progetto strategico» è stata espressa
dal  sindaco  Italia  e  dall’assessore  Granata.  «Abbiamo
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individuato un sistema di gestione e valorizzazione del nostro
Heritage  trasparente  e  innovativo.  Per  la  prima  volta  in
Sicilia, e tra le prime in Italia, si applica il Partenariato
Speciale Pubblico-Privato, previsto dal Codice degli appalti
per i beni culturali. Consente la nascita di nuovi spazi con
un  progetto  messo  a  bando  in  maniera  trasparente  e  che
preserva il profilo pubblico della futura gestione attraverso
un comitato tecnico al quale partecipano l’assessore e il
presidente della commissione Cultura del consiglio comunale e
il dirigente di settore. I personaggi che raccontano la città
–  concludono  Italia  e  Granata  –  è  un’idea  contenuta  nel
dossier  per  Capitale  italiana  della  cultura.  Grazie  alla
collaborazione  con  una  qualificata  impresa  culturale,  in
primavera quindi il Museo della Città arricchirà la nostra
rete  di  musei  civici  e  l’offerta  culturale  destinata  a
cittadini, turisti e viaggiatori».
Civita  Sicilia  in  città  gestisce  servizi  nell’area
archeologica della Neapolis, nel museo Paolo Orsi, a Palazzo
Bellomo e alla Fonte Aretusa. Con questo progetto si punta a
far diventare la Galleria Montevergini un luogo propulsivo di
cultura  attraverso  altre  attività  che  saranno  stabilmente
programmate,  con  una  particolare  attenzione  agli  aspetti
educativi e ai iniziative rivolte alle persone con disabilità.
A Siracusa la società ha prodotto e organizzato le mostre
Steve McCurry “Icons”, Il Kouros Ritrovato e Tomás Saraceno,
oltre  ad  AnarcoAracnoAnacro,  un  progetto  multimediale
appositamente concepito per l’area monumentale della Neapolis.
La  società  è  un  operatore  nel  settore  dei  beni  culturali
attivo da oltre quindici anni e fa parte del più grande gruppo
Civita nato più di trenta anni fa e che si occupa di cultura
in modo globale a livello nazionale e internazionale.



Casa  a  Siracusa:  sale
l’offerta  di  immobili  in
vendita,  scende  il  costo
degli affitti
Aumenta l’offerta degli immobili in vendita a Siracusa.
Il  dato  emerge  da  un’analisi  condotta  da  Immobiliare.it
Insights.
Secondo quanto emerso, nel 2023, in provincia di Siracusa
l’offerta di immobili in vendita ha subito un incremento del
3,8%.
Un dato in positivo per la provincia aretusea, che insieme a
Palermo – dove rispetto al 2022 l’indicatore segna un +9,3% –
sono le uniche due eccezioni rispetto ad una riduzione del
numero di immobili in vendita, che ha interessato tutte le
città e le rispettive province siciliane.
Per quanto riguarda la domanda di case, va evidenziato il calo
record dell’interesse a Ragusa, che in un anno ha perso poco
più del 10%.
I  prezzi  degli  affitti  sono  cresciuti  in  quasi  tutti  i
territori siciliani, con record a Trapani, con una crescita
dell’oltre 20% nel 2023. Una tendenza al rialzo non lineare,
dove Siracusa  e Ragusa hanno visto abbassarsi i prezzi di
oltre il 10%. Anche l’andamento dell’offerta non è omogeneo,
con Siracusa protagonista di un calo di oltre il 30% e il
picco positivo della provincia di Ragusa, lì dove in un anno
la disponibilità di casa in affitto è cresciuta del 47%. La
città più economica per le locazioni, con 4 euro al metro
quadro, è Enna.
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Tennis  giovanile,  Francesca
guida  la  pattuglia  degli
under 10 di prospettiva
Si è fermata solo in finale la marcia della piccola tennista
siracusana Francesca Baldacchino, unica rappresentante della
nostra  provincia  al  torneo  under  10  di  San  Gregorio,  a
Catania. Al circolo Mediterraneo, ha dato filo da torcere alla
sua avversaria, di Messina. Fa comunque festa per il buon
inizio  d’anno  e  con  lei  festeggiano  il  Tc  Match  Ball  di
Siracusa ed l’allenatore Tony Troia.
Prima del Mediterraneo, Francesca ha partecipato al torneo di
Natale – sempre a San Gregorio – al circolo Monte Ka Tira, ed
è arrivata ai quarti di finale. Stesso risultato anche al
torneo di Mascalucia.
Per il Tc Match Ball, Francesca è un esempio di “divertimento,
impegno, tenacia e voglia di migliorarsi”. Sono quattro gli
under  10  che  si  sono  affacciati  all’agonismo:  Antonino
Aliotta,  Marco  Petruzzelli,  Sebastiano  Rizza  e  ovviamente
Francesca Baldacchino. Il settore Under 10 è curato anche dai
tecnici  Nico  De  Simone  e  Giovanni  Cassibba  con  Giorgio
Mangione responsabile della parte atletica.

https://www.siracusaoggi.it/tennis-giovanile-francesca-guida-la-pattuglia-degli-under-10-di-prospettiva/
https://www.siracusaoggi.it/tennis-giovanile-francesca-guida-la-pattuglia-degli-under-10-di-prospettiva/
https://www.siracusaoggi.it/tennis-giovanile-francesca-guida-la-pattuglia-degli-under-10-di-prospettiva/


Cambia volto il sito web del
Comune  di  Siracusa:  nuovo,
leggibile, con servizi online
E’ on line il nuovo sito web istituzionale del Comune di
Siracusa  (www.comune.siracusa.it).  Il  nuovo  portale  è
completamente  rinnovato,  sia  nei  contenuti  che  nella
navigazione. Le informazioni sono esattamente le stesse di
prima,  solo  presentate  in  un  modo  diverso.  In  generale  i
contenuti  ora  sono  molto  più  chiari  e  leggibili  avendo
maggiori  dimensioni  di  carattere,  spaziature  aumentate  ed
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immagini grandi e ben identificabili.
La  grossa  novità  consiste  nel  facilitare  la  ricerca
migliorando  la  leggibilità  e  la  velocità  di  accesso  alle
informazioni.  Inoltre  il  sito  permette  di  avvicinare  il
cittadino alla pubblica amministrazione mediante l’erogazione
di servizi on line che consentono di interagire con l’Ente
senza la necessità di recarsi fisicamente agli sportelli. È
stata  dedicata  particolare  attenzione  alla  navigazione  e
all’usabilità  da  parte  dei  cittadini  affinché  abbiano  a
disposizione varie modalità per accedere all’informazione che
stanno cercando.
Il  nuovo  sito  web  fornisce  una  grafica  coerente,
un’architettura semplificata e funzionale e risponde ad una
maggiore interattività tra l’Amministrazione ed i cittadini,
favorendone la partecipazione. Esso applica il “responsive web
design” (RWD), ovvero è in grado di adattarsi graficamente in
modo automatico ed ottimale al dispositivo con il quale viene
visualizzato (Computer, Tablet, Smartphone, ecc.).
Il nuovo sito è stato finanziato con i fondi del PNRR della PA
digitale 2026 nell’ambito della – Misura 1.4.1 “Esperienza del
cittadino nei servizi pubblici” ed è stato realizzato secondo
le linee guida di Designers Italia per i siti web della PA e
linee guida redatte dall’AgID (Agenzia per l’Italia Digitale)
con l’obiettivo di definire standard web di usabilità e design
condivisi da tutta la pubblica amministrazione.
Il vecchio sito, che sarà raggiungibile dal nuovo portale
cliccando “Vai al vecchio sito”, per qualche giorno potrebbe
non essere disponibile.

Guida  senza  patente,
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denunciato  un  19enne  di
Priolo Gargallo
Alla guida di un’auto senza patente.
Per questo un 19enne di Priolo Gargallo è stato denunciato dai
Carabinieri di Floridia.
Il  giovane,  bloccato  durante  un’attività  di  controllo  del
territorio, è stato trovato anche in possesso di 4 grammi di
hashish e pertanto segnalato all’Autorità giudiziaria quale
assuntore.
Il  veicolo,  privo  di  copertura  assicurativa,  è  stato
sequestrato. Il 19enne è stato anche sanzionato per un totale
di 1.200 euro.

Definanziato  l’acquisto  di
bus a metano, entro giugno a
Siracusa  3  nuovi  mezzi
elettrici
Attingendo  ai  fondi  del  Piano  Strategico  Nazionale  della
Mobilità  Sostenibile  (Psnms),  il  Comune  di  Siracusa  ha
acquistato  altri  tre  bus  elettrici.  I  mezzi,  lunghi  otto
metri, saranno consegnati da contratto entro giugno. E altri
tre dovrebbero aggiungersi alla flotta nella prima parte del
2025, attraverso l’accordo quadro Consip.
Saranno tutti destinati al servizio di trasporto locale, per
rafforzare le tratte di servizio certo. Ma con sei mezzi di
proprietà, il Comune di Siracusa può anche predisporre una
serie  di  migliorie  da  introdurre  con  la  nuova  gara  per
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affidare  il  tpl.  Il  futuro  gestore  –  oggi  è  Sais  –
risparmierebbe in termini di investimento richiesto sul numero
di mezzi da mettere su strada a Siracusa (potendo contare già
sui 6 di proprietà del Comune, ndr) e sarebbe quindi invitato
a  concentrare  l’offerta  sui  servizi  accessori,  magari  per
migliorie  inerenti  alle  fermate  (panchine,  pensiline)  e
sistemi  informativi  rivolti  all’utente  del  servizio  (info
paline a led). Sin qui, però, si tratta di ragionamenti di
prospettiva. Il dato di partenza rimane la consegna entro
giugno  dei  primi  3  bus  elettrici.  Il  Comune  di  Siracusa
dispone già di due navette elettriche, recentemente acquistati
con fondi del Collegato Ambientale 2018.
Con  la  scadenza  del  31  dicembre  2023  è  invece  sfumato
l’investimento da 2,5 milioni (Agenda Urbana) per l’acquisto
di 10 bus a metano. Nessuna delle aziende italiane contattate
è stata in grado di assicurare la consegna entro il termine
previsto. Il Comune di Siracusa ha cercato di “salvare” il
finanziamento chiedendo alla Regione di autorizzare l’utilizzo
di quei fondi per acquistare bus elettrici anzichè a metano. E
nella richiesta inviata a Palermo i tecnici comunali hanno
inserito anche le dichiarazioni delle aziende costruttrici che
certificavano l’impossibilità di consegnare per tempo mezzi a
metano. La Regione non ha però accolto la modifica, vincolando
il finanziamento allo scopo originario. Il Comune di Siracusa
si  è  allora  visto  costretto  a  bloccare  l’ordine,  mentre
l’intervento annunciato nel 2021 e finanziato nel 2022 si è
mestamente avviato verso il definanziamento alla scadenza del
31 dicembre 2023.

foto a titolo esemplificativo


